

Caritas-Männerberatung am Telefon

Der veränderte Alltag birgt viele Herausforderungen – auch für Männer. Deshalb lädt die Caritas-Männerberatung ein, sich telefonisch zu melden, bevor eine Situation zu eskalieren droht.

Die Männerberater stehen aber auch für alleinlebende Männer zur Verfügung, denen Einsamkeit und Unsicherheit in dieser besonderen Zeit stark zusetzen.

Unter der Telefonnummer **0471 324 649** können Interessierte Termine für kostenlose Telefonberatungen mit erfahrenen Männerberatern der Caritas vereinbaren.